

# 中部農林 散策

令和7年12月3日

発信者 校長 新垣博之

## 2年生進路ガイダンスの開催 県フラワー技能大会 銀賞 奨励賞

12/2 2年生全員を対象に進路ガイダンスが、本校体育館で実施されました。県内外から、大学・短大10校、看護学校2校、専門学校35校、職種理解のための企業10社、総計47校、10社の担当者にご来校いただき、説明会が行われました。生徒達は、自身の進路決定にむけ、進学や就職に向けた情報収集や希望したい進路先の説明を聞くなど、生徒達は、熱心に進路ガイダンスに参加していました。11/29に開催された沖縄県フラワー装飾技能大会では園芸科学科フラワー専攻の生徒達が出展し、学生の部で銀賞、奨励賞を受賞しました。

また各学科では、農業祭に向けての準備など、一生懸命実習に取り組んでいます。



体育館に57ブースを置き、担当者が説明 各ブースでは、詳しく説明うける 3交代でガイダンスを受けます



フラワー大会に向け事前製作

園芸3年生 銀賞(右)、奨励賞(左)

同行支援者介護実習(福祉)



多肉植物の寄せ植え(総合実務科)

稲の脱穀実習(熱帯資源)



小ギク盆栽づくり(造園科)

マフィンケーキ製造実習(食品科学)

2年越しの大作(園芸科学)  
農業祭では園芸科展示場にて  
五重の塔、大ギク お楽しみに!